

Antrag neuer Studentenausweis
Application for a new Student ID Card

Name, Vorname
Last Name, First Name

Matrikelnr.
Matriculation No.

Studiengang
Course of Study

Datum
Date

Ich beantrage einen neuen multifunktionalen Studentenausweis zur Teilnahme am Hochschulverwaltungssystem gegen eine einmalige Gebühr von 10,- Euro.

Herewith I would like to apply for a new multifunctional Student ID Card for a one-time fee of 10,- Euro.

Grund der Beantragung einer neuen Studentenausweis:
Reason of application for a new card:

- Verloren / Lost
- Gestohlen / Stolen
- Defekt / Defective
- Studiengangwechsel / Change of Course
- Sonstiges:Other

Einzahlungsvermerk der Abteilung Finanzen

- bezahlt
- nicht bezahlt

Datum

Unterschrift

Ablauf:Deggendorf:

Geben Sie den Antrag im ITC2 Raum 1.47 (MO – FR von 7:30 – 9:00 Uhr) ab und bezahlen Sie die 10,- Euro in bar. Sobald der neue Ausweis fertig ist, erhalten Sie von Ihrem Sachbearbeiter eine Email mit allen Infos zur Abholung.

Pfarrkirchen:

Geben Sie den Antrag im Studienzentrum Raum EC 2.13 ab und bezahlen Sie die 10,- Euro in bar. Sie können den neuen Studentenausweis in der Regel sofort mitnehmen.

Cham:

Bitte senden Sie den ausgefüllten Antrag per Email an sz-cham@th-deg.de und überweisen Sie anschließend die 10,- Euro an die Staatsoberkasse.

Bankname: Bayerische Landesbank München

IBAN: DE64700500002401190315

BIC: BYLADEMMXXX

Bank Adresse: Bayerische Landesbank, Brienner Straße 18, D-80333 München

Referenz: Matrikelnummer / neuer Studentenausweis

Sobald der neue Ausweis fertig ist, erhalten Sie von Ihrem Sachbearbeiter eine Email mit allen Infos zur Abholung.

Procedure:Deggendorf:

Hand in this application to ITC2 Room 1.47 (MO – FR from 7:30 – 9:00 a.m.) and pay the 10,- Euro fee in cash. As soon as the new ID card is ready, you will receive an email from your clerk with all necessary information to collect it.

Pfarrkirchen:

Hand in this application to the Centre for Studies, Room EC 2.13 and pay the 10,- Euro fee in cash. You can usually take your new student ID card with you immediately.

Cham:

Please send this application via Email to sz-cham@th-deg.de and transfer the 10,- Euro to the Staatsoberkasse.

Account name: Bayerische Landesbank München

Routing number: IBAN: DE64700500002401190315

SWIFT-Code: BIC: BYLADEMMXXX

Receiving Bank Address: Bayerische Landesbank, Brienner Straße 18, D-80333 München

Reference: Your Matriculation Number / new student id card

As soon as the new ID card is ready, you will receive an email from your clerk with all necessary information to collect it.